

Miqui Puig celebra los 20 años de carrera grabando en directo un CD

## Dos décadas de música nada sencilla

TERESA BONORA

Para celebrar sus veinte años de carrera, **Miqui Puig** grabó el pasado jueves el CD y DVD *Miope* en el Casino de Caldes, un recorrido por su trayectoria profesional desde que empezó con Los Sencillos hasta que emprendió su carrera en solitario. Le acompañaron unas trescientas personas, la mayoría de este Club de Fans que le hace sentir tan orgulloso, y algunos compañeros de la televisión, como **Albert Om** y el Teatre de Guerrilla.

En el escenario contó con unos veinte músicos, y el equipo técnico de grabación era de unas cincuenta personas. Intervinieron Alaska, que acompañó a Miqui Puig en uno de sus temas, además de Laia del grupo Glissando, Elena Miquel y un cuarteto de cuerdas, entre otros.

El cantante escogió, para hacer un balance de estos



Josep Garcia

Miqui Puig siguió incansable con nuevas aportaciones a la música.

veinte años de carrera, desde clásicos de Los Sencillos con nuevas sonoridades, piezas de su debut como solista, hasta cuatro canciones inéditas, pasando por versiones novedosas y con un primer tema en catalán, que

incluirá en este CD.

El CD *Miope*, como explicó el mismo músico, es un producto independiente. "no hay ninguna discográfica que se haya interesado por el proyecto", sin embargo el objetivo es venderlo a algu-

### PRESENCIA

El acto contó con la presencia de personajes como el televisivo **Albert Om**

na discográfica. Miqui Puig prevé que esté en el mercado el próximo mes de septiembre, y entonces empezará una gira para darlo a conocer de poco más de un año de duración.

El mismo músico, que afirmó sentirse encantado con el escenario del Casino que descubrió gracias a su colaboración con los responsables de la Bucbonera de Caldes, se ha encargado de coordinar diferentes aspectos de la grabación, muy cuidada. Tanto que incluso se estudiaron aspectos como la vestimenta del público.

El proyecto que retomará cuando acabe la producción de este disco es finalizar la producción del primer CD del grupo de Caldes Malva, de quien dijo que "será una de las sorpresas del pop nacional de los últimos años", puesto que "las canciones son muy buenas". Puig también produce al grupo barcelonés Glissando. De su dedicación a la producción de otros grupos dice que "aporto la experiencia de mis veinte años de carrera".

## Poco interés de la población ante la presentación pública de la ordenanza de civismo

**CALDES.** Sólo doce personas acudieron a la convocatoria pública de presentación de la ordenanza de civismo que tuvo lugar el jueves pasado en la Sala de Plenos. Por esta razón los convocantes, los cinco grupos políticos municipales que han participado en la redacción de esta ordenanza, recordaron los lugares públicos donde se puede consultar el texto y donde la ciudadanía puede hacer sus aportaciones.

A pesar de que fueron pocos los asistentes, participaron activamente en el debate que se abrió a continuación de la presentación que hicieron los representantes de los grupos políticos municipales. Así los ciudadanos recordaron a los gobernantes los problemas que les afectan más directamente: la dificultad de sortear algunos elementos de mobiliario urbano en algunas calles, las sanciones reparadoras de daños, los expositores de publicidad en las calles, el hecho de que muchos usuarios no cambien la hora del coche en las zonas azules, la higiene en las vías públicas, los ruidos en las calles a altas horas de la noche y la abundancia de deposiciones de las palomas en la plaza Catalunya.

El jefe de la Policía Local, **Manolo Ruiz**, que afirmó que cada semana han de hacer alguna intervención por alcoholismo en la vía pública, respondió que el marco de la ordenanza servirá para establecer un marco de actuación y también de sanción de la Policía. Por otro lado, manifestó la dificultad de que los infractores puedan llevar a cabo algún tipo de reparación como "castigo": "es muy difícil hacerlo técnicamente, puesto que se tienen que cumplir muchos requisitos: deben ir

bien equipados, tienen que tener el permiso de los padres y el apoyo técnico de algún profesional mientras llevan a cabo la reparación", constató. **T. B.**

## El Ayuntamiento tiene un plan para disminuir las desigualdades hombre/mujer

**CALDES.** El Ayuntamiento ha aprobado el *Pla Municipal d'igualtat dona-home*, que tendrá vigencia desde este año hasta el 2008. Este documento recoge la implicación de la administración local y la voluntad de implicar a la sociedad civil en la superación de la discriminación de las mujeres en los diferentes ámbitos de la vida.

El plan se estructura en siete ámbitos de actuación: el impulso de políticas de género e igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, la población y el bienestar social, la educación, el espacio comunitario y personal, el mundo laboral y la formación, la salud, la organización urbanística y medioambiental.

El Ayuntamiento inició el proceso de redacción de este plan en la pasada legislatura y en él intervinieron personas y entidades de Caldes, "por este motivo se ha alargado el proceso, pero en contrapartida se ha enriquecido con las propuestas de estas personas y entidades", explica la regidora de Benestar Social i Salut, **Montse Coll**. El último documento lo redactaron los técnicos municipales, quienes se reunieron para hacerlo y también para implementarlo. El plan también prevé potenciar la participación en su aplicación. **T. B.**